

## Entregarán títulos de propiedad

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Agosto de 2014 22:31

---

GUAYMAS, Son., 19 de agosto de 2014.-Por lo menos mil familias de la colonia Adolfo de la Huerta serán beneficiadas con el programa “Patrimonio Seguro”, que promueve el Presidente Municipal de Guaymas Otto Claussen Iberri a través de Sindicatura Municipal, anuncia Oralia Sánchez Hernández.

La Síndico Procurador del Ayuntamiento de dijo que este fin de semana por instrucciones del alcalde Otto Claussen Iberri se llevó a cabo una jornada de asesoría y recepción de documentos, por parte de las personas que están realizando su trámite para la regularización de sus predios.

La representante legal del gobierno municipal destacó que después de muchos años intentando regular sus terrenos vecinos de sectores como “Rinconcito”, “Torres” “Colina” y “Ampliación” de la colonia “Fátima”, recibirán en manos del Presidente Municipal Otto Claussen, sus títulos de propiedad.

Destacó que este trabajo que hoy emprende Sindicatura Municipal ofrecerá seguridad jurídica a por lo menos mil familias como parte de la campaña “Yo Soy Guaymas”, con la finalidad de que el ciudadano no solamente ponga de su parte en conservar la ciudad, y que cumpla con sus obligaciones, sino que también reciba una atención digna por parte de las autoridades.

“Fue un trabajo donde nos acercamos a las personas que están buscando tener sus escrituras por lo que confiamos que muy pronto les vamos a dar la buena noticia de que ya tendrán sus títulos después de muchos años intentando regular sus predios”, puntualizó Sánchez Hernández.